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Sitzung des Stadtrates am 26.10.2022 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zum Sachstand Beleuchtung 
Hafenbahntrasse  
Vorlagen-Nummer: VII/2022/04718 
TOP: 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie ist der aktuelle Bearbeitungsstand in Bezug auf das Projekt zur Beleuchtung 

der Hafenbahntrasse? 
 
Der Beschluss selbst wurde umgesetzt. 
Es wurde ein Konzept erstellt, in 3 Abschnitte unterteilt. 
Auf dessen Basis wurden je Abschnitt ein Förderantrag im „Sonderprogramm Stadt und 
Land“ gestellt. Diese Anträge wurden bisher nicht beschieden. 
 
Die städtische Straßenbeleuchtung hat in Folge der aktuellen Kostenentwicklungen mit 
drastischen Aufwüchsen im Bereich Betrieb und Unterhaltung zu kämpfen. 
Infolgedessen wird eine Begrenzung und Reduzierung des Anlagenbestandes 
unausweichlich. 
Es ist daher nicht vertretbar, zusätzliche Beleuchtungsanlagen zu errichten, die gemäß 
städtischem Beleuchtungskonzept nicht bzw. nicht wirtschaftlich zumutbar betrieben werden 
können. 
Da unter den aktuellen Verhältnissen eine Inbetriebnahme und Übernahme neuer 
Beleuchtungsanlagen an der Hafenbahntrasse in die Unterhaltung ausgeschlossen ist, 
wurde es erforderlich, die gestellten Förderanträge im „Sonderprogramm Stadt und Land“ für 
die Beleuchtung Hafenbahntrasse zurückzuziehen. 
 
 
2. Inwieweit wurden weitere Förderprogramme identifiziert, die zur Umsetzung des 

Konzeptes dienen? Wenn ja, wie ist der Bearbeitungsstand? Wenn nein, warum 
konnten keine neuen Förderkulissen aufgetan werden? 
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Beigeordneter  


